Parmi les principaux pays d'exportation, la Russie vient en tête, m'assure-t-on, avec

puis viennent successivement :	\$20,000,000
--------------------------------	--------------

Le Danemark	14,000,000
L'Allemagne	7,000,000
La Belgique	3,600,000
La France	2,400,000
L'Italie	2,000,000
La Turquie	1,800,000
L'Egypte	1,200,000
Le Canada (1905)	712,866

D'après ces données statistiques, il ressort donc de toute évidence que l'élevage de mes semblables est l'une des branches les plus lucratives de toute exploitation agricole, su lout si l'on considère que le « marché local vaut encore énormément plus que le commerce d'exportation.

UNE LIVOURNE BRUNE.

